## 中央大学書道會

題字/書道會会長 舘野智香

こんにちは、中央大学書道會です。梅雨明けの候、本格的な夏を前に暑い時期となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。春学期も大詰めとなり、新入生はアルバイトやサークル活動など、大学生活に慣れてきた頃でしょうか。

体調管理にも気をつけて期末試験に備えていきましょう! さて、今回は春学期中の活動についてご紹介をしたいと思います。

## ~白門書展~

3月上旬に府中市美術館の1階市民ギャラリーにて白門書展を開催しました。遠方から足を運んでくださった方々に心より感謝を申し上げます。今回も多種多様な作品を展示しましたので、その中からいくつか抜粋してご紹介いたします。



3年 舘野 智香

2年 村野 允胤

2年 牛島 英利

## ~新歓パフォーマンスつ

書道パフォーマンスは年に2回ある 一大イベントで、白門祭と新歓で行い ます。

3月から約1カ月間の準備期間を経 て、今回披露させていただきました。 これを見て書道に興味を持って、入会 を決めた新入生も多いのではないで しょうか。多くの方に見てもらうことが でき、うれしい限りです。

Twitter や Instagram にカラー版 で掲載していますので、迫力満点の作 品をぜひ、ご覧ください!





## ~新歓BBQ~

ゴールデンウイークには「TACHIHI BEACH」(立川市)で新入生歓迎 BBQ を行いました。書道會では毎年、 新歓の活動として BBQ に行っています。そこで新入生同士はもちろん、先輩との仲も深まっていきます。コロナ の状況が比較的落ち着いてきたこともあり、今年も開催できました。新入生だけでなく、新2年生で興味のある 方も参加してくださり、書道會入会に当たっての質疑応答をはじめとし、交流を深めることができました。

新たな会員とともに、書道會の活動も以前に増して盛んになってきました。夏休みの期間にはまた書展を開催い たしますので、ぜひお越しください!

中央大学書道會



Twitter @chuo\_shodo



Instagram (O) @chuoshodo